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一般質問通告内容一覧（令和６年９月定例会） 

 

№１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

９
月
５
日
（
木
） 

相浦 喜代子 

（無会派） 

１ 干拓の里の今後について 

２ 令和６年８月の諫早市政策要望について 

３ 空き家バンクの現状と課題について 

４ ふれあい施設の新規整備について 

５ 諫早消防署多良見分署の建て替えについて 

６ 小・中学校の整備について 

７ フルーツバス停の活用について 

８ ふるさと納税返礼品によるひとり親家庭支援について 

９ 選挙啓発と選挙について 

10 市長１期目の公約達成度と２期目へのチャレンジについて 

岩竹 洋一 

（公明党） 

１ 諫早市の労働力の確保について 

２ 自然災害対応について 

３ 高齢者の健康増進、健康寿命の延伸について 

４ 旧町の地域振興について 

５ 環境政策について（ゼロカーボンシティ推進） 

西田 京子 

（日本共産党） 

１ 国民健康保険について 

２ 訪問介護について 

３ 学校教育について 

４ 災害時避難所として活用されている施設の空調設備について 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

１ 
諫早市東部地域から長野町に開業予定の大型商業施設までの道路網整備

について 

２ 市道脇の除草や枝打ちについて 

３ マイナンバー情報照会と業務の効率化について 

４ ごみの分別及び減量化について 

湯田 清美 

（公明党） 

１ 公共施設における授乳室の環境整備について 

２ 小学校と学童クラブとの連携について 

３ 人工喉頭装着者の支援について 

４ 千々石ミゲルの墓所推定地について 

５ 原爆犠牲者慰霊祭について 

９
月
６
日
（
金
） 

福田 美子 

（新生クラブ） 

１ 少年センターについて 

２ 地域活動支援センターについて 

３ 市道真崎貝津線について 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

１ 化屋踏切拡幅工事に伴う市道整備について 

２ 千々石ミゲルの墓所推定地について 

３ 森林環境譲与税の活用について 

４ 「諫早くらしの相談室」について 
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№２/２ 

日程 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

９
月
６
日
（
金
） 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

１ 地域防災について 

２ クーリングシェルターについて 

３ （仮称）諫早平山産業団地における工業用水について 

４ 有喜貝塚について 

５ 中学校運動部活動地域移行について 

津田 清 

（公明党） 

１ スポーツのまち諫早の充実について 

２ 地域活性化の魅力あるまちづくりについて 

３ 地域の安心安全を確保する取組について 

４ 熱中症対策について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

１ 市長等の動静記録について 

２ 市職員への備品・支給品について 

３ 移住・定住化促進について 

４ 子どもの遊び場の整備について 

５ 公共交通機関の充実について 

６ 干拓の里について 

９
月
９
日
（
月
） 

松永 隆志 

（無会派） 

１ 「干拓の里」の今後の在り方について 

２ 避難所に求められる機能の充実について 

３ 公契約条例制定に対する諫早市の取組について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

１ 市の財政について 

２ 高規格道路島原道路と諫早市のまちづくりについて 

３ 公共建築物における木材の利用について 

４ 仁反田川水系の排水対策について 

森 和明 

（爽改いさはや） 

１ 諫早市の新しい都市計画における建築行政について 

２ 義務教育学校設立にむけての進捗について 

３ 学校給食について 

永尾 典嗣 

（爽改いさはや） 

１ 干拓の里について 

２ 交通空白地域について 

３ 緊急避難場所兼避難所について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

１ 半導体関連産業等の更なる誘致に向けた水資源確保対策等について 

２ 市内各自治会管理の公民館敷地内防災工事等の支援策について 

３ 江の浦漁港の管理体制について 

９
月
10
日
（
火
） 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ スポーツ施設の空調設備について 

３ 小・中学校施設の維持・管理について 

４ 幹線道路の整備について 

林田 保 

（無会派） 

１ 諫早市公共施設等総合管理計画について 

２ 消防力の強化について 

３ 多良林川の管理について 

計 １７名  

 


